

**Motion Rechtspflegekommission:
Selbständigkeit der Justizverwaltung: Direkter institutionalisierter Zugang der Gerichte
zum Kantonsrat beim Voranschlag**

Geänderter Wortlaut vom 29. November 2006

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat im Rahmen der Justizreform Botschaft und Entwurf eines Nachtrags zum Gerichtsgesetz zu unterbreiten mit dem Ziel, den Gerichten im Falle abweichender Anträge beim Voranschlag einen direkten institutionalisierten Zugang zur vorberatenden Kommission zu schaffen.